



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 361
09 de diciembre de 2022

Lactario de la Facultad de Ciencias Médicas

La Facultad de Ciencias Médicas cuenta con un lactario adaptado a las necesidades de las estudiantes que son madres, así lo indicaron Mariana Salinas y Lucy Fonseca docentes de la carrera de Obstetricia, quienes constituyeron este espacio con el objetivo de impulsar la lactancia materna.

La lactancia materna es una etapa primordial tanto para la madre como para su hijo o hija, por ello, se debe contar con espacios adecuados, cómodos y dignos, así el lactario dispone de cobijas, cocina, música, guías, refrigeradoras, etc.

Con esta iniciativa se espera promover la constitución de lactarios en diferentes instituciones públicas, privadas y de educación en beneficio de los infantes y la madre, sin que se interrumpa las actividades cotidianas. Luego del parto, la lactancia no debe ser suspendida, porque evita enfermedades e irregularidades en la salud del niño o niña. **V.L.**

